

## ABSTRAK

**Hestiani Fauziyyah** : Pengaruh Fixed Asset Turnover dan Net Profit Margin

terhadap Return On Equity di PT. Media Nusantara Citra Tbk Periode 2011-2020.

Rata-rata dalam mengukur sukses atau tidaknya manajemen suatu perusahaan dilihat dari laba yang diterima perusahaan. Jika *Fixed Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* semakin tinggi maka *Return On Equity* juga tinggi. Akan terdapat masalah ketika *Fixed Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* semakin tinggi, namun *Return On Equity* malah semakin rendah dan juga sebaliknya, serupa dengan keadaan di PT Media Nusantara Citra, Tbk.

Rangkaian teori yang dipakai dalam penelitian ini tertuju pada teori yang mengatakan bahwa semakin tinggi *Fixed Asset Turnover* dan *Net Profit Margin*, Otomatis semakin tinggi juga pengaruh terhadap *Return On Equity* yang diperoleh. Dalam penelitian ini memakai metode deskriptif dan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh merupakan data sekunder yang berbentuk laporan keuangan dalam *website* resmi PT. Media Nusantara Citra Tbk periode 2011-2020.

Digambarkan dalam kerangka pemikiran bahwa terdapat suatu hubungan yang saling berpengaruh pada setiap variabelnya yakni pada *Fixed Assets Turnover* (FATO), *Net Profit Margin* (NPM) mempengaruhi *Return On Equity* (ROE). Dimana *Fixed Assets Turnover* (FATO) mempengaruhi *Return On Equity* (ROE), begitu juga dengan *Net Profit Margin* (NPM) yang mempengaruhi *Return On Equity* (ROE). Dan faktor lain yang mempengaruhi *Fixed Assets Turnover* (FATO), *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return On Equity* (ROE) dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) *Fixed Asset Turnover* di PT. Media Nusantara Citra, Tbk secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dimiliki perbandingan koefisien determinasi sebanyak 57,6%. 2) *Net Porfit Margin* dalam PT. Media Nusantara Citra, Tbk secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dan koefisien determinasi sebanyak 65,31% . 3) *Fixed Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan koefisien determinasi sebanyak 91,50%.

**Kata Kunci:** *Fixed Asset Turnover, Net Profit Margin, Return On Equity*